

J'habite le 60 Boulevard Barthélémy au sein d'un groupe de 800 appartements. Je ne peux que comprendre la nécessité de faciliter le trafic des 2 routes et des autobus. En revanche je souhaite que les résidents et travailleurs du quartier ne soient pas oubliés.

Un entretien avec l'enquêteur qui s'est rencontré m'a surpris quand j'ai constaté qu'il ignorait autour de moi l'existence d'un garage collectif de 800 places, un service de eaux de l'agglomération (au N° 58) en fonctionnement permanent, deux grandes surfaces commerciales (LIDL et CASINO) et un service des impôts offrant beaucoup de monde au moment des déclarations. Tout cela entraîne de nombreux mouvements et du stationnement. L'enquêteur nous a fait réaliser l'enquête sur la mise de nos propriétés.

À ce jour les sortants du stationnement sont obligés de tourner à droite ce qui peut aller leur parours si ils ont besoin de tourner à gauche. Aujourd'hui je vois des chiens du grand garage tourner à gauche "sans permission". Je n'ai pas constaté d'accident mais le risque existe.

D'autre part le parking du 60 a faible capacité refoule les excédents dans la circulation déjà très importante.

D'après les prévisions le contre allée prochainement

du 60 va disparaître. Si les places de stationnement associées ne sont pas remplacées comment cela se passe? Cela intéressera les clients du quartier en journée mais aussi les habitants passagers.

Je voudrais ajouter que les boulevards Barthélémy et Duchamp sont utilisés par des véhicules à caractère exceptionnel. Je pense aux convois de la Banque de France sous escorte, à la police et aux ambulances du SAMU. J'espère qu'ils auront le droit de suivre les rues d'autobus.

Les organisateurs de la circulation pourront je pense tenir compte de la circulation aux heures de pointe en se rendant sur place

- Comme vous le voyez je ne mets pas en cause la nouveauté de la circulation mais je souhaite que les habitants de Galaxie ne soient pas blessés.

Recevez l'expression de mes sentiments distingués



Veuillez pardonnez ma écriture difficile à lire mais j'ai 90 ans